

## BAB V

### SIMPULAN, REKOMENDASI, DAN IMPLIKASI

#### A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan sebelumnya, pada bab ini akan dikemukakan kesimpulannya, yaitu sebagai berikut.

1. Makna *Fukugodoushi ~kiru* sendiri di bagi menjadi 2 macam. Yakni makna yang mengandung pemutusan atau memotong, dan makna yang tidak mengandung unsur pemutusan atau memotong. Menurut Sugimura, makna yang termasuk pemutusan atau memotong dibagi lagi menjadi 2 macam, yakni makna yang terdapat unsur pemutusan dan berakhirnya suatu kegiatan. Sedangkan, makna yang tidak mengandung unsur pemutusan atau memotong di bagi menjadi 4 macam. Yakni, mengandung makna melakukan tindakan, adanya perubahan, dan menunjukkan keadaan yang terbatas.
2. Pada penelitian ini, penulis meneliti fungsi unsur pembentuk *Fukugodoushi ~kiru* berdasarkan makna verba yang menyusunnya (V1 dan V2). *Kiru* apabila berdiri sendiri membentuk verba tunggal, memiliki makna yang menyatakan pemotongan atau pemutusan. Tetapi, jika digabungkan dengan verba lain membentuk *Fukugodoushi ~kiru*, kebanyakan V1 memiliki makna yang dominan daripada V2. Tetapi tidak semua *Fukugodoushi ~kiru* memiliki struktur seperti itu. Ada juga struktur V1 dominan + V2 dominan, struktur tersebut memiliki makna yang ada hubungannya dengan V1 dan V2, dan V1 pelengkap + V2 pelengkap, *Fukugodoushi ~kiru* yang memiliki struktur demikian, memiliki makna yang tidak ada hubungannya dengan struktur V1 dan V2.
3. Dalam penelitian ini, penulis menemukan 21 macam bentuk *Fukugodoushi ~kiru*, dan 30 contoh kalimat *Fukugodoushi ~kiru*. Yang terdiri dari

kalimat yang mengandung unsur pemutusan atau pemotongan, 7 macam berakhir dan 2 macam memutuskan. Sedangkan kalimat yang tidak mengandung unsur pemotongan atau pemutusan, 5 kalimat yang menunjukkan keadaan terbatas, 2 kalimat yang menunjukkan adanya tindakan, dan 5 kalimat yang menunjukkan adanya perubahan.

## B. REKOMENDASI

Penelitian ini menganalisis *Fukugodoushi ~kiru* berdasarkan makna dan struktur kalimatnya. Penulis menyadari banyak kekurangan dalam penelitian ini. Oleh karena itu penulis menyadari perlu adanya penelitian berkelanjutan. Penulis menyarankan hal-hal di bawah ini :

1. Pada penelitian ini penulis hanya meneliti *Fukugodoushi* yang berakhiran *~kiru* (V2 nya saja). Apabila verba *kiru* ditempatkan di depan sebagai *kiru~* apakah masih memiliki makna yang sama atau tidak.
2. Didalam bahasa Jepang banyak terdapat kata kerja yang dapat digabungkan dengan kata kerja lainnya, oleh karena itu, penulis menyarankan untuk penelitian selanjutnya agar meneliti *Fukugodoushi* dengan kata kerja yang lainnya.

## C. IMPLIKASI

Implikasi yang dapat diambil dari penulisan skripsi ini, yaitu perlunya pengenalan kata-kata *fukugodoushi* dan pemakaiannya kepada pembelajar bahasa Jepang, khususnya di dalam mata kuliah *bunpou*, guna meningkatkan kemampuan berbahasa Jepang.